



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Morales Pérez Paola

Nombre del tema: Valores y creencias que afectan la práctica de enfermería

Parcial: I I I

Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería I I I

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 3er

La ética y valores son principios que deben caracterizar a los profesionales de la enfermería, lo cual exige respeto, dignidad a la vida, calidad, beneficencia y justicia hacia el paciente a quien se le otorgan los cuidados.

Los cuales se les tiene que dar de suma importancia ya que al prestar una atención médica se debe de tener el conocimiento para poder hacer alguna acción.

En lo siguiente se hará un ensayo sobre cómo esto afecta en las prácticas de enfermería.

La necesidad de actuar según creencias y valores se le debe de dar importancia, estos podrían ser factores que puedan influir en la satisfacción del paciente, esto afecta a las prácticas de enfermería ya que es la necesidad de rendir culto de acuerdo a la propia fe y valores de la persona o paciente.

Todas las personas adoptan actitudes o realizan actos y gestos de acuerdo a la ideal de justicia del bien y del mal o para seguir una ideología. El factor religioso tiene un papel importante en el substrato cultural de toda persona, ya que la creencia no solo da una expresión plural y da margen a la religión sino también hace referencia al término valor, en este sentido hay que tener presente los valores, bien sea éticos como la tolerancia y la justicia.

Precisamente, como el sistema de valores y creencias constituye la esencia más íntima de cada persona, su universo simbólico, se ha considerado conveniente, aunque conscientes de la dificultad que implica y no solamente desde un punto de vista religioso. Además que hay que tomar en cuenta los niños que están de por medio a partir de una cierta edad ellos mismos de manera progresiva, se va estableciendo su propio sistema de creencias y valores. En estos casos se debe de explorar de manera cuidadosa las creencias y los valores tanto del niño como de los adultos. La importancia de esta necesidad radica en que toda persona necesita una serie de valores y creencias para poder desarrollarse como tal.

Las creencias espirituales tienen más importancia en la enfermedad que en cualquier otro momento de la vida del individuo. Algunas personas consideran la enfermedad como una prueba de fe, otras como un castigo. Normalmente las creencias espirituales ayudan a las

personas a aceptar la enfermedad y a planificar el futuro, la mayoría de las religiones establecen una serie de reacciones y prohibiciones, las cuales pueden afectar a la persona.

La enfermera dentro del desarrollo de su función, debe respetar todas las religiones y creencias y a su vez debe facilitar la asistencia necesaria, para ello debe de conocer los valores y creencias de la persona. Existen numerosas religiones cuyas doctrinas y costumbres se deben de conocer por que si no es así pueden haber complicaciones.

Una enfermera debe de conocer o más bien investigar las creencias o valores de un testigo de Jehová ya que ellos por ejemplo se oponen a las transfusiones de sangre, rechazan los trasplantes y donaciones de órganos incluso no admiten ciertos tratamientos además del aborto, estos son cosas que tendría una enfermera que conocer o investigar para evitar complicaciones o disgustos de algún paciente.

Las acciones de enfermería tienen como objetivo ayudar al paciente a conseguir los objetivos generales como son la satisfacción personal, para ser eficaz en sus actuaciones las enfermeras deben haber examinado o como se decía antes investigado sobre las creencias y valores personales ya que así sabrá si se siente apta o cómoda para ejercer el cuidado y si en dado caso no está de acuerdo en ciertas cosas o algo que podría traer complicaciones a lo largo del servicio o cuidado se podría sustituirla por alguna otra o aun otro enfermero, es muy importante respetar las creencias y más que nada no juzgar ni calificarlas como algo bueno o algo malo.

En conclusión cuando se habla de valores o religión es algo complicado ya que en el área de salud en este caso en enfermería se complican ciertas cosas muchos podrán estar de acuerdo, tener algo en común pero siempre habrá algo en lo que no puedan llegar a estar con el acuerdo común y es ahí donde se complica más que nada siempre hay que respetar y dar el mejor servicio, como enfermeras la atención no se le niega a nadie al final todos somos humanos aunque la enfermera sea católica y el paciente sea ateo por un decir esas diferencias deberán de pasar por alto sin embargo no todos lo ven así, es decir pasar en alto las diferencias y dejar las cosas por la paz, tristemente aun hay casos en los que tanto el paciente como la enfermera no se respetan en sí es donde causan un conflicto, las creencias y valores sí afectan progresivamente en las prácticas de la enfermería pero en este caso la enfermera debe de adaptarse para hacer un trabajo bien, un cuidado satisfactorio y que sea en un ambiente de tranquilidad y respeto